

Dates. 493 &c. Mésanges.

179

Adm. Xénoph. Lysias. Thaïfon

5. 41 Nous ne sommes renseignés (da inv. en grec au 9e Zieg) que pour Thasos: les Thasiens enrichis par leurs mines avaient commencé à créer une flotte dès 493 (Hippod. VI 46. 48) et cette flotte avait servi les Perses en 480. Elle était importante puisque plus tard, dans la bataille livrée aux Athéniens les Thasiens perdent 33 vaisseaux (Th. 82. Rieu 14).

Cavaignac.
Études
sur l'hi-
stoire fin-
nancière
d'Athènes
1908

Avec de très faibles efforts, Cimon arrondissait et consolidait les possessions de la ligue: 4 trières suffirent pour chasser de la Chersonèse de Thrace les derniers Barbares qui s'occupaient (1). Mais à ce moment se produisit subitement une nouvelle crise intérieure: la défection des Thasiens, que les tentatives répétées des Athéniens pour s'établir aux bouches du Strymon et dans la région du Pangeo avaient alarmés pour leurs possessions continentales. Il fallut une grande bataille navale et un siège de trois ans (465-3) pour réduire cette importante cité (2).

546-7

(1) Th. 82. Rieu 14 (2) Ibund. I 100-101.

179u.

D'après

~~McGraw-Hill~~ Moyen Age 483 v.X

o 159 Si n'y avait pas encore de trésor Athénien au début du V^e siècle, c'est la découverte de Maronée en 483 qui a seule permis la construction de la flotte nécessaire au salut de la ville.

o. 168 Et à partir de la découverte de Maronée (483), on sait avec quelle rapidité la valeur de l'argent baissé en Attique. En 431, un revenu de 200 drachmes était à peine supérieur à ce qu'on estimait strictement nécessaire pour vivre (3 oboles par jour, 180 drachme par an).

AKADHMEA